

Murmelrennbahn und Minecraft

FEST Bei der Kinderkirchweih im Hof der Pfisterschule gestalteten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Buden selbst.

FÜRTH - Die Kinderkirchweih ist zurück: In den Pfingstferien haben die Organisatoren des Fürther Ferienprogramms das Angebot nach längerer Pause wiederbelebt. Die Idee dazu kam aus dem Spielhaus. 40 Jungen und Mädchen haben das Fest kürzlich im Hof der Pfisterschule in Eigenregie organisiert und auch die einzelnen Stände selbst entworfen.

Das Wetter spielte den kleinen Schaustellern in die Karten: Bis zu 250 Gäste konnten bei strahlendem Sonnenschein von Musik-Workshops bis hin zur Murmelrennbahn allerlei erleben. Auch eine Tanz- und Trommelshow ließen sich die Besucher nicht entgehen.

Wer die Aktion verpasst hat, muss sich nicht grämen: Im Pfisterschulhof gibt es noch bis Freitag jeweils von 14 bis 19 Uhr ein offenes und kostenloses Programm für alle, die nicht nur zuhause herumsitzen wollen. Angeboten werden Mitmachprojekte, Spielgeräte stehen zum Ausprobieren bereit. Dazu kommen Workshops und Sportangebote wie Yoga oder Fitness für Kids. Weitere Infos: www.ferien.fuerth.de/spielhof vnp



Minecraft ist eigentlich ein Computerspiel - bei der Kinderkirchweih bastelten die kleinen Kreativen daraus einen eigenen Stand.